

## 浜松湖西豊橋道路に関する市長コメントについて

中部地方整備局において11月24日に開催された 社会資本整備審議会 道路分科会 中部地方小委員会において、浜松湖西豊橋道路の対応方針（案）が了承されました。  
この件に関する市長コメントは以下のとおりです。

### 〔市長コメント〕

本道路は、広域道路ネットワークを形成する非常に重要な道路であり、防災・物流・産業・観光等のストック効果も大きく、実現に向け一歩前進したことを非常に喜ばしく思います。

湖西市内にも「IC検討位置」が示され、本市としてもICアクセス道路の検討・整備と併せ、IC周辺における工業団地や宅地・物流施設などの土地利活用の推進に取り組んでまいります。

今後も引き続き関係自治体と連携し、早期実現に向け取り組んでまいります。

令和3年11月24日  
湖西市長 影山 剛士

※浜松湖西豊橋道路の対応方針（案）については、中部地方整備局のウェブサイトをご覧ください。

### 《メディアの方へ》

- 取材をお願いします。  
 事前告知をお願いします。  
 情報提供をします。

### 《発表種別》

- 記者会見発表資料  
 記者会見情報提供資料  
 随時

### 《問い合わせ先》

所属名 土木課  
連絡先 053-576-4547  
担当者 内藤、杉山